

Donnerstag, 13. Juli 2017

LOKALES

Nun geht Arbeit los

Neu gewählter Vorstand des TSV Wolkersdorf im Amt

WOLKERSDORF – Nun nimmt die neue Vorstandschaft des TSV Wolkersdorf ihre Arbeit auf. Seit einigen Wochen ist sie im Amt.

Dabei geht mit der neuen Wahlperiode ein deutlicher personeller Umbau einher. Insgesamt vier von sieben Mitgliedern des Vorstandes wurden neu gewählt. Neu gewählter Vorsitzender des größten Sportvereins im Zwiessel ist nunmehr Andreas Löhnert, der sich zuletzt im TSV insbesondere um die Zusammenarbeit mit dem englischen Partnerverein der Wolkersdorfer, dem AFC Winscombe, engagiert hatte.

Stellvertretender Vorsitzender bleibt Christoph Scholz, der diese Funktion bereits in den vergangenen Jahren ausgeübt hatte und der Fußballabteilung entstammt. Das Team hat in den kommenden zwei Jahren einige Aufgaben zu bewältigen.

Löhnert: „Wir haben nunmehr die große Aufgabe, unseren entgegen allen Trends deutlich wachsenden Verein finanziell und organisatorisch fit zu halten. Damit das gelingt, wollen wir die gute Arbeit der vergangenen

Jahre, die alle Abteilungen mitnimmt, noch fortsetzen. Da hilft es sehr, dass im neuen Vorstand etliche Abteilungen vertreten sind.“

Personell neu aufgestellt präsentiert sich die Finanz- und Mitgliederverwaltung: Schatzmeister des Vereins ist jetzt Moritz Scheffer, der ebenfalls der Fußballabteilung entstammt. Die Funktion des stellvertretenden Schatzmeisters, der für die Mitgliederverwaltung zuständig ist, übernimmt Norbert Hertrich, der auch in der Tennisabteilung aktiv ist.

Neu in den Vorstand gewählt ist auch Marian Gortol, ebenfalls aus der Tennis- und der Tischtennisabteilung. Er übernimmt den Posten des stellvertretenden Schriftführers. Kontinuität bleibt bei der Position des Schriftführers selbst und beim technischen Leiter des TSV. Peter Reiß und Gerald Binder nehmen die Aufgaben weiter wahr.

Die wichtigsten Ziele des Vereins für die kommende Zeit sind insbesondere struktureller Natur. Löhnert hierzu: „Wir stehen vor einer Sanierung von Teilen unserer Anlagen, insbesondere unseres Daches am Sportheim.



Der neue Vorstand des TSV Wolkersdorf (v. li.): Andreas Löhnert, Moritz Scheffer, Gerald Binder, Christoph Scholz, Marian Gortol, Norbert Hertrich und Peter Reiß.
Foto: Klaus Waldmüller

Dies ist finanziell erst einmal zu stemmen.“

Darüber hinaus müssen die guten Fortschritte im Sponsoring-Bereich

gehalten und noch ausgebaut werden. Scholz, der unter anderem auch für das Sponsoring zuständig ist, hierzu: „Wir haben hier in den vergangenen

Jahren sehr gut zulegen können und unsere Kasse damit erheblich stabilisiert. Hier wollen wir noch mehr erreichen.“

st

Radwege werden weiter ausgebaut

Tiefbauausschuss des Rother ... plant diverse Projekte

Sebastian Francks anderer Weg der Reformation

Ein Abend über den ersten evangelischen Pfarrer in Gustenfelden — Losgesagt von Martin Luthers Idee

Bel (Orgel) waren für die Musik zuständig. Unter der Regie von Renate Mörs-